
第４回事例検討会　アンケート結果

①　今回の事例検討会は役に立ちましたか？

はい 6人

どちらでもない・いいえ 0人

②　①で「はい」とこたえた方は、具体的にどんなことが役に立ちましたか？

参加者A すぐに方法論を考えてしまう自分のやり方を見直さなければ！と思いました。

参加者B 問題点→解決につなげる方法、議題設定、小規模において何か見えてきたような気がする。

参加者C プランの作成について、それを職員に分かりやすく伝えて、統一した支援をしていくこと。

参加者D ケアマネジメントの視点を振り返ったり、確認も含め普段気づかない点まで気づくことができました。

③　また参加を希望されますか？

はい 6人

検討中・いいえ 0人

④　シェルパの事例検討会のような検討方式を活用したいと思いますか？

はい 6人

検討中・いいえ 0人

⑤　ご意見・ご感想

参加者D 同業者と情報交換の機会を持つことができました。事情により出席できないこともありますが、
貴重な機会として持ちたいと思いました。ありがとうございました。


